

NordArt 2016

www.nordart.de



Світлана Галдетска

Svitlana Galdetska

Ukraine

Geboren 1972 in Kiew. 1991–1997 Studium an der Ukrainischen Akademie für Kunst und Architektur in Kiew bei Prof. V. G. Puzyrkov. Seit 1999 Einzelausstellungen in Kiew, seit 1996 Gruppenausstellungen in der Ukraine, Polen, Russland, den USA sowie im Baltikum. "Wenn Luft sich malen ließe, so wäre sie bestimmt eine der Ersten, die hier ihr Können unter Beweis stellen würde. Die ukrainische Malerin Svitlana Galdetska hat sich darauf spezialisiert, in ihren Figurenbildern die Dynamik von Licht und Schatten, Wind und Luft wiederzugeben – in heiteren Szenen von Sommer, Sonne, Strand, in Sequenzen des unbeschwernten Lebens in der freien Natur. Doch fernab von jeglicher impressionistischer Attitüde betreibt die Künstlerin ihr Metier: in einem geradezu beängstigend genauen Fotorealismus schildert sie die Bewegungen, die atmosphärische Phänomene bei Mensch und Umwelt hinterlassen, dies bei lichter, reich nuancierter Palette. (...) Vertreten im Katalog 'Women in Art' (Hrsg. Reinhard Fuchs, 2013)." (Dr. phil. Angelika Leitzke)

Born in 1972 in Kiev. 1991–1997 Studied at the Ukrainian Academy of Arts and Architecture in Kiev with Prof. VG Puzyrkov. Since 1999, solo exhibitions in Kiev and since 1996 represented in group exhibitions in Ukraine, Poland, Russia, the United States and the Baltics. "If air could be painting, she would certainly be one of the first who would demonstrate her skills. The Ukrainian painter Svitlana Galdetska specializes to reproduce the dynamics of light and shade, wind and air in her figurative paintings – in cheerful scenes of summer, sun, beach, in sequences of carefree life in the wild. But far from any impressionistic attitude the artist operates her profession: in a downright scary accurate photorealism she describes the moves, the atmospheric phenomena leave in humans and the environment – and this with a light, richly nuanced palette. (...) Represented in the catalog 'Women in Art' (ed. Reinhard Fuchs, 2013)." (Dr. phil. Angelika Leitzke) www.tvdart-galerie.de • <http://galdetska.com>



Gleichzeitig, 2015, Öl auf Leinwand, 170 x 200 cm

At once, 2015, oil on canvas, 170 x 200 cm